
REQUERIMENTO  Nº 283⁄2007.
Ementa: ao Prefeito, para informar quando será cumprida a Lei para contratação de Oftalmologista para 
o CISA do Distrito de Moreira César.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que Moreira César continua com a falta do profissional de Oftalmologia para atender a 
população do Distrito, já vai fazer um ano da votação do Projeto para convênio com a Pró-Visão, que é 
uma Empresa de Utilidade Pública e até agora nada foi resolvido.
 
 
Diante do acima exposto, R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Senhor 
Prefeito Municipal, em caráter de urgência, para que informe a esta Casa de Leis, quando será feita a 
contratação de Oftalmologista  para o CISA  de Moreira  César,  em obediência  a Lei  já existente,  em 
anexo.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de novembro de 2007.
 
 
 
VEREADOR José Carlos Gomes - CAL
 


